

Empresa denuncia el robo de 500 kilos de jurel en Talcahuano

La compañía pesquera Landes responsabiliza de lo sucedido a los "gatos".

Redacción

La empresa pesquera Landes denunció el robo de 500 kilos de jurel desde sus camiones en la comuna de Talcahuano.

Según la compañía, los responsables son los llamados "gatos", sujetos que, utilizando herramientas como esmeril angular, ingresan a los vehículos de carga para robar el recurso congelado.

En esta oportunidad, según denuncia la empresa pesquera, el robo afectó a camiones que transportan el



El robo afectó a dos camiones en el sector Libertad-Gaete.

producto desde la planta ubicada en Isla Rocuant hasta el frigorífico de destino.

Los hechos ocurrieron en el sector Libertad-Gaete, es-

pecíficamente en el cruce ferroviario, donde grupos de alrededor de seis personas aprovecharon la detención de dos vehículos de carga pa-

ra forzar el acceso al compartimiento de carga y sacar el jurel congelado.

El hecho fue denunciado por la empresa a Carabineros, a quien se le solicitó redoblar las medidas de seguridad en zonas críticas.

Fernando Silva, gerente de Operaciones de Landes, dijo a radio Bío-Bío que este tipo de acciones no solo afecta la operación y el trabajo, sino que también representa un riesgo para la salud de las personas, ya que, al romperse la cadena de frío, los productos no quedan aptos para su consumo.